

AVIS A LA POPULATION

L'équipe municipale travaille actuellement au projet de construction d'une halle couverte sur le terrain du POUECH, projet qui figurait à notre programme pour les dernières élections. Il s'agirait de construire un bâtiment en charpente bois sur poteaux, d'environ 400m², de forme carrée, qui permettrait d'organiser et de mettre à l'abri les manifestations publiques comme les marchés hebdomadaires, les foires de printemps et d'automne, les marchés nocturnes, des manifestations de plein air culturelles et festives. Il s'agit aussi de mieux relier la place du Pouech avec le village et de faire plus souvent profiter à la population de ce bel espace arboré.

Aujourd'hui, nous avons une esquisse d'avant projet que nous discutons en conseil et que nous voudrions soumettre à l'appréciation de la population. Nous avons prévu d'organiser une concertation avec les citoyens de Massat, mais les contraintes liées à la crise sanitaire ont rendu impossible ou trop compliquée l'organisation d'une réunion publique. C'est pourquoi nous avons décidé de mettre en ligne sur le site de la Mairie de Massat www.mairie-massat.fr les documents architecturaux et le cahier des charges de ce projet consultables à partir du 19 novembre 2020.

Vous pourrez ainsi examiner ces documents, exprimer vos points de vue et faire part de vos suggestions aux élus du village. Pour cela vous pourrez déposer un courrier ou prendre rendez vous à la mairie. Nous nous engageons à écouter ces retours et à considérer tout ce qui pourra enrichir ce projet.

Nous restons donc à votre disposition pour vous faire participer à ce projet le mieux possible.

LE CONSEIL MUNICIPAL de MASSAT

Le 14 novembre 2020

